



ほくえい

<http://www.hokuei.obihiro.ed.jp>

令和5年8月29日 発行者 校長 柴山 敬

- 自らすすんで学ぶ子ども
- 互いを認め合い自分と相手を大切にできる子ども
- 健康や安全に気を付ける子ども

3つの行動の目標

2学期を充実させるために

8月21日から2学期が始まり、3名の転入生を迎え、全校児童320名で新たなスタートを切りました。今学期は9月24日の開校70周年記念式典や10月27日の学習発表会などがあります。子供たちには一人一人の良さを伸ばし、「やる気」と「感動」にあふれる学校を目指してほしいと願い、始業式で次の目標を提案しました。

- ① 一歩踏み出して行動してみよう
- ② 反応をしよう（あいさつや返事も意識して）
- ③ 最後まで話をきいて受け止めよう

一歩踏み出すことが容易でないときもあります。不安な気持ちや面倒に思う気持ちになることもあります。一歩踏み出し行動することを呼びかけました。また、皆で何かを成し遂げるためには、互いの信頼感や安心感が必要であり、気持ちの距離が近づけば近づくほど、大きな力を発揮できること。声をかけられたら反応すること、相手の話を最後まで聞き相手の気持ちをしっかり受け止めていくことを確認しました。

この3つの目標の達成に向けて子供たちと一緒に挑戦していこうと早速一歩踏み出しましたので、皆様には引き続き子供たちへのご指導等をよろしくお願いいたします。

日 曜		9月の行事
1	金	バス学習（1年）
4	月	こころの劇場「劇団四季」（6年）
5	火	バス学習（3年）
7	木	宿泊学習①（5-1）Sアップ 読み聞かせ（1年）
8	金	宿泊学習②（5-1）
9	土	北栄げんきクラブ
11	月	にじいろタイム④
12	火	宿泊学習①（5-2） プール（4,2,6年）
13	水	宿泊学習②（5-2）
14	木	読み聞かせ（3年）
15	金	郷土体験学習（4年）
19	火	給食費納入（低学年） クラブ④
20	水	開校記念日
21	木	後期児童会役員選挙 給食費納入（高学年）ALT（5・6年） プール（3,1,5年） 読み聞かせ（2年）
22	金	ALT（3・4年）給食費納入（予備）
24	日	開校70周年記念式典
25	月	振替休業 給食費自動振込日
26	火	後期児童会役員選結果公表 にじいろ面談週間～10月3日
27	水	Sアップ
28	木	プール（4,2,6年）ALT（3・5年）読み聞かせ（1年）
29	金	クラブ⑤ ALT（5・6年）前期あゆみ配付
30	土	ファン・ランニング 北栄げんきクラブ 中学校文化祭

職場研修で心肺蘇生法を学ぶ

夏休み中に帯広市消防署救急課の方を招き、心臓マッサージやAEDの使用方法について研修しました。救急車の現場までの到着時間は全国平均で約9分。このわずかな時間にできる処置の重要性を再確認し、緊張感をもって学ぶことができました。



心地よく運動できた！ 「夏休みラジオたいそうの集い」

本校PTAと学校支援ボランティアは、夏休み中の子供たちの生活リズムを整えさせ、身体を動かす心地よさを実感させようと「夏休みラジオたいそうの集い」(全6回)を開催してくださいました。子ども会の廃止などによってラジオ体操の機会が減ってきていることを受け、コーディネーターの江藤敏雄さんと竹川暢さんが中心となって企画。土曜日と日曜日の朝7時から江藤さん、竹川さん、PTA会長の白木裕之さんをはじめ保護者の方々が運営に当たりました。



毎回児童や保護者約70名が参加。朝7時からラジオ体操のリズムに合わせて体を動かしました。体操が終わった後、子供たちはラジオ体操カードにスタンプを押してもらい、最終日には文房具などのプレゼントを受け取って嬉しそうにしていました。関係の皆様ありがとうございました。

ひまわりの生育順調！

交連協と児童会役員による交通事故根絶を願う「ひまわりの絆プロジェクト」や地域の方々による開校70周年を祝う約70本のひまわりは順調に成長しています。



地域が学びをサポート 夏休みの「学習スタジアム」

学校支援ボランティアコーディネーターの江藤敏雄さんと竹川暢さんが中心となり、7月25日、26日に「北栄小学習スタジアム」を開催してくださいました。二日間で延べ約40名の児童が参加。活動の前半は夏休み中の宿題や家庭学習用の問題集などに取り組み、後半は、木製の円盤を的に目掛けて投げる「ディスコン」やうちわ作りに挑戦。子供たちはボランティアスタッフの指導を受けながら楽しそうに取り組んでいました。関係の皆様ありがとうございました。

